

Amados el Señor los bendiga los saludamos desde la hermosa tierra Uruguay, estamos contentos ya pasaron dos meses desde nuestra llegada al campo luego de nuestra pequeña gira. Dios ha sido fiel.

Estamos trabajando con las familias de aquí, este mes comenzaremos el discipulado, se han agregado algunas personas nuevas, el Señor está restaurando sus vidas. Él es bueno. Pedimos sus oraciones a favor de ellos para que el Señor les de la victoria en todas las circunstancias. A pesar del corto tiempo los vemos crecer y nos gozamos en el Señor.

Este fin de semana hemos tenido la visita de nuestros hermanos del Redil de Cristo, de la ciudad de América, casi desde la Pampa, Argentina, junto con el Pastor Enrique Trovato, y el grupo de "Arte Transformador". Nos han bendecido hemos compartido dos días preciosos, aunque el clima no ayudo, el Señor ha sido bueno. Ellos hicieron un mural precioso en la pared de nuestra Escuela Bíblica Infantil, que quedó súper lindo, Juli, nuestra hija también participó.

Hemos compartido momentos de charla, ministración, y una Palabra de Dios hermosa, junto con los dibujos del Pastor Trovato ¡Toda una bendición! Gracias hermanos estamos agradecidos!!!



Hemos comenzado el trabajo de la Escuela Biblica de Evangelismo antes de comenzar repartimos folleteria infantil en las dos escuelas de aquí, invitando a los niños de Tarariras.



Y comenzamos con toda la alegría, aquí es mas dificil trabajar con niños y juntarlos. Pero para la gloria de Dios tenemos en lista 25 niños que estan viniendo cada domingo a conocer más de Dios, también les estamos dando un rico desayuno, una sorpresa al retirase y disfrutan de la presencia de Popi y Ramón los titeres manejados por nuestros hijos Juli y Joaquin, es realmente una fiesta, estamos contentos!!



Tuvimos la visita de hermanos y amigos de Canelones de la Iglesia que pastoreabamos antes, la verdad fue una bendicion tenerlos, oramos por ellos y estamos agradecidos por su esfuerzo.



En el mes de abril festejamos el aniversario de la iglesia, nos visitaron las autoridades de aquí, los pastores fundadores y los pastores del distrito, también la cantante Flavia Walsh quien nos deleitó con lindas alabanzas. Le dimos un reconocimiento a la primera hermana que conoció al Señor en este lugar hace 55 años. Fue toda una fiesta compartimos muchas cosas que trajeron los hermanos y una torta riquísima.



Pudimos gracias al Señor cambiar el cartel del frente de la Iglesia, quedó muy lindo!



Seguimos con las publicaciones una vez por semana en el periódico de Tarariras, y con un programa de cable en el canal 5 de aquí presentando el mensaje de Jesucristo.

Amados les pedimos que nos sigan sosteniendo con sus oraciones y ofrendas, como les decimos siempre sin ustedes todo esto no sería posible. Les pedimos sus oraciones para que el Señor nos de su gracia, amor y sabiduría para que muchos conozcan al Señor. También les pedimos oración por los recursos económicos, ya nuestra cuenta está en rojo, pero confiamos que Dios suplirá.

Estamos agradecidos por cada uno de ustedes, por sus ofrendas y sus oraciones, mil gracias oramos por ustedes para que el Señor los bendiga con toda bendición!!!

“ Antes bien, como está escrito: cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que ama.”

1 Corintios 2:9

Les enviamos un abrazo grande desde el otro lado del charcos, sus Misioneros en Uruguay.

Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en el Banco Santander Río, Cta. Cte. Suc 055 número 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios) Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel (5411) 49585095/ 5195, avisando que es para este proyecto.